

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRAS ATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre : 5'00
Número del día 10 céntimos
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

Un "profesor de energía"

Rendimos un homenaje, modesto en sus proporciones, a un varón ilustre que honra por sus hechos a la raza y cuya abnegación admiramos. Hombre superior, que por su voluntad inquebrantable bien podemos llamar «héroe del progreso».

Nos referimos al Sr. D. Claudio López y Brú, Excmo. Sr. Marqués de Comillas, uno de esos caballeros españoles todo decisión y bizarría, digno descendiente de aquellos que pusieron miedo con sus proezas en Flandes, América y el Extremo Oriente.

Clara inteligencia; actividad incansable; conocimiento exacto de las cualidades de sus subalternos; espíritu justiciero para recompensar a los dignos; patriotismo sin límites; bondad de corazón; deseos, en fin, de trabajar por el engrandecimiento de su Patria, a la cual presta grandes servicios: tales son las más salientes de las cualidades que acreditan al Sr. Marqués de Comillas como un benefactor.

¡Quién diera a España media docena de hombres como él!

La Compañía Transatlántica Española, de la cual es Presidente, dice quien es el Sr. Marqués de Comillas. A ella dedica todos sus esfuerzos: en mejorarla emplea todo su capital.

Ahora mismo acabamos de admirar, en esta hermosa bahía, las bellezas inenarrables del nuevo vapor *Reina Victoria Eugenia*, y al recorrer sus grandes salones, al contemplar su lujo y sus comodidades, teníamos presente el nombre del Sr. Marqués. Estamos seguros que ninguno de los que han visitado el barco ha dejado de pronunciarlo, con reconocimiento unos, con cariño otros, con entusiasmo todos.

Los americanos no debemos olvidar que al Sr. Marqués debemos el tener una línea—tan buena como la mejor—que nos pone en comunicación con la Madre Patria; los españoles no dejarán de pensar, seguramente, que por él mismo hay pan en miles de hogares, que los hijos de los servidores de la Compañía reciben instrucción por cuenta de ella, que los obreros, al enfermar, tienen su apoyo incondicional; en fin, que el Sr. Marqués no es el superior despótico e indiferente, sino, por el contrario, un padre cariñoso y benévolo de sus empleados, preocupado constantemente del bienestar de los suyos.

Con algunos de nuestros compatriotas ha tenido atenciones que no pueden olvidarse. Recordamos entre ellas el apoyo que prestó a los Guardias Marinas que siguieron estudios en los cruceros *Carlos V* y *Cataluña*, permitiéndoles hacer un viaje de práctica en barcos de la Compañía.

Barcelona, como un acto de estricta justicia, ha levantado una estatua al excelentísimo Sr. D. Antonio López, primer Marqués de Comillas, y España y América erigirán otra al actual Marqués, quien con visión clara y con energía de propósito, lucha a diario por mejorar la Empresa, por el acercamiento de la una y de la otra ó, lo que es lo mismo, a favor de su adelanto y su progreso, por la vía de un futuro próspero y glorioso.

Imitemos el ejemplo de este caballero respetable, noble por su sangre y por sus actos, como lo dijimos en la Velada que celebró la Real Academia Hispano-Americana en honor de Colombia, y no olvidemos que entre los más meritorios servidores de un Estado están, sin discus-

sión alguna, los que luchan por la civilización, los que emplean su inteligencia y su fortuna en obras que perduran, en el adelanto y el progreso de su Patria, y no tan solo de ella, sino también de pueblos hermanos.

La proverbial modestia del Sr. Marqués, se resentirá con la publicación de estas líneas torpemente escritas, sinceramente expresadas; empero, él comprenderá que nos hemos limitado a cumplir un deber; a exteriorizar lo que pensamos, como hijos de un país cuyos hijos reputan una obligación ineludible hacer justicia al mérito auténtico.

Perdónemos el Sr. Marqués y vea en nosotros unos admiradores desinteresados é imparciales, lo repetimos, de sus virtudes excelsas.

J. M. PÉREZ-SARMIENTO.

Cádiz: febrero de 1913.

(Del último número de la revista *Colombia*.)

Dos extremos lamentables

Hay dos estados de locura relativamente tranquila, dos extremos en que por la exageración extraordinaria de los sentimientos se llega a casos inverosímiles, contrarios a los fines más racionales de la generosidad y la prudencia.

La prodigalidad y la avaricia, polos opuestos en la tendencia y aspiraciones de la vida, demostraciones son de un desequilibrio mental que extravía el entendimiento y lleva a cabo, sin conciencia del individuo, una desviación bastante notable del sentido moral.

El pródigo derrama a manos llenas el dinero, dá sin razón ni motivo legítimo cuanto tiene, se desprende de lo necesario para adquirir lo superfluo, paga a precio de oro sus más estúpidos caprichos, sin remordimientos por lo mal que se conduce y suele ir a la ruina segura, en línea recta, como el ciego que se acerca a un precipicio ó el caminante que en tenebrosa noche se pierde al borde de peligrosos barrancos.

No dá por compasión ó caridad la mayor parte de las veces, pues el noble impulso de remediar los males del prójimo es lo que menos le empuja por la senda de la disipación, como lo muestra que en cosas menos laudables que las benditas obras de misericordia gasta lo mismo de un modo enorme y en los casos de beneficencia da con los ojos cerrados, sin enterarse racionalmente de la preferencia que debe conceder al alivio de los desgraciados, según lo reclaman lo imperioso de las circunstancias.

El avaro atesora con no menos falta de discernimiento. Tanto como el pródigo goza en derrochar, satisface al avaro la manía de guardar inactivo el dinero, sin destinar este poderoso instrumento de cambio a los usos productivos y benéficos para que fuera creado como mediador en las relaciones entre el capital y el trabajo, la producción y el comercio.

Disfruta solo con la posesión, llevando sobre su ánimo en forma de impresión gratísima la caja de caudales y escuchando por dentro como notas sublimes el sonido de las monedas que le pertenecen, y así se consuela y se indemniza de las privaciones que por no gastar ni en lo preciso se impone en medio de sus riquezas.

Y como los dos aspectos son anormales y antiracionales, hay que considerar al pródigo y al avaro como dos enfermos que debieran estar sujetos al estudio y observación constante de los mentalistas,

como otros diversos casos de locura patológica.

Pero que en ocasiones produce mayores males que la locura furiosa, pues a los locos pacíficos de esa clase no se les teme, y los prodigos arruinan a los suyos y se arruinan y los avaros son capaces de dejarse morir de hambre después de explotar el hambre de los demás.

Por telégrafo

Madrid 4, 11'45 noche.

Visitas

El presidente del Consejo de ministros, señor conde de Romanones, recibió hoy varias visitas, entre ellas a nuestro representante diplomático en Tángier, señor marqués de Villasinda, con quien celebró larga conferencia.

Dicho diplomático marchó esta noche para Cádiz y Tángier.

Agradecimiento

El general Aznar estuvo en Palacio, para demostrar su agradecimiento a Su Majestad, por haberle nombrado comandante general del Cuerpo de alabarderos y jefe de la Casa militar del Rey.

El Sr. Cobián

El jueves llegará a Madrid el gobernador del Banco de España señor Cobián, al objeto de presidir la Junta de accionistas.

En el aeródromo de Cuatro Vientos

El ministro de la Guerra inglés, acompañado de los generales Luque y Echagüe, visitó el aeródromo de Cuatro Vientos, presenciando diversas evoluciones.

Por la noche marchó a Londres.

—Los vuelos realizados en dicho aeródromo, fueron dirigidos por el capitán señor Barrón.

Subieron el ministro de la Guerra inglés y los generales Luque y Marina.

Gracias

Oficialmente el Gobierno Español ha dado las gracias al de la Argentina, por la prohibición que ha hecho de que haya agentes argentinos que favorezcan la emigración española.

Enfermo

Está enfermo de cuidado el ex ministro demócrata, D. Bernabé Dávila.

Desgracia

En la calle de Serrano al apearse de un tranvía el repartidor de telegramas Santiago Gargolla de 15 años de edad, enganchósele la correa en el pasa manos, cayendo bajo una rueda, que le separó la cabeza del tronco.

De Hacienda

Se han firmado Reales órdenes, nombrando delegado de Hacienda de Valencia, a D. Ramón Baeza; y disponiendo que las inscripciones nominativas de la Deuda, que deben emitirse por conversión de los depósitos procedentes de la tercera parte del 80 por 100 de bienes de propios de los pueblos, que se hayan constituidos en la caja general, tengan un valor nominal igual al importe de los respectivos depósitos consignados.

De Barcelona

Ha llegado el Ministro de Turquía en España.

Dirigese a Constantinopla.

—Los candidatos que se presentarán a luchar en las próximas elecciones, para diputados provinciales, son 17 radicales, 11 carlistas, 25 catalanistas, y de la izquierda 19.

—Los regionalistas dicen que los can-

didatos de la coalición de las derechas, se retirarán.

Incendio

Comunican de la Ciudad Condal, que un incendio ha destruido una fábrica de hilados y tejidos en Berga.

Las pérdidas ascienden a 25.000 pesetas.

Créese que el siniestro ha sido casual.

El nuevo Presidente de los Estados Unidos

Telegrafian de Nueva York, que el nuevo presidente de los Estados Unidos, mister Wilson, ha hecho solemnemente su entrada en dicha capital.

Un gentío inmenso ocupaba el trayecto por donde había de pasar Mr. Wilson y su comitiva.

El Gobierno había adoptado precauciones.

Inmediatamente celebróse la recepción que resultó brillantísima.

En el mensaje presidencial ofrece una política de paz, y dice procurará el arreglo de los monopolios y de las tarifas aduaneras.

Funerales

En Murcia celebráronse en la Catedral solemnes funerales por el marqués de Villamantilla de Perales.

Resultaron brillantísimos.

Gobernador

Dicen de Badajoz que ha marchado a Madrid el gobernador civil de aquella provincia.

Circulan rumores de que no volverá a desempeñar el cargo.

Los fabricantes de azúcar

De Granada manifiestan que en Motril se ha verificado una importante reunión de fabricantes de azúcar y labradores cañeros, para tratar de la crisis azucarera.

Acordóse por unanimidad pedir al Gobierno la prohibición absoluta de levantar nuevas fábricas durante el plazo de diez años, y procurar reducir la producción al consumo anual, teniendo presente la obtenida en el último quinquenio.

Se resolvió variar el rendimiento, según aumente ó disminuya la protección que se fije en la ley.

El rendimiento medio de cada zona, fijará el precio remunerador de la caña y de la remolacha, cuando la producción sea excesiva.

El sobrante se almacenará.

Las huelgas

Dicen de Barcelona, que la huelga de pintores-decoradores sigue igual.

Será probable que en esta semana se declaren en huelga los aserradores-mecánicos, que piden rebaja en las horas de trabajo.

Conflicto que se agrava

En Manresa, se ha agravado el conflicto de los metalúrgicos.

Junta de Asociados

En Barcelona se reunió la Junta municipal de asociados, consumiéndose turno en pró del dictamen sobre el proyecto de abastecimiento de aguas.

—Continúa ignorándose el paradero del autor del asesinato que el domingo se cometió en la barriada de «Las Corts».

De Valencia

Los alumnos de la Facultad de Medicina, de Valencia, han acordado declararse en huelga, si en el término de cuarenta y ocho horas, no tienen el material clínico de que actualmente carecen.

Les falta todo, incluso gasas y alcohol para las curaciones;

NOTICIAS VARIAS

Sorteo de quintos para Africa

En el castillo de Santa Catalina verificóse en el día de ayer el sorteo de los quintos del reemplazo del pasado año que van destinados á los diferentes cuerpos del Ejército de Africa. Presidió el acto el coronel de la zona D. Gerónimo Muñoz. El sorteo se hizo por grupos de armas. De todos los sorteos verificados, se destinan los cinco primeros individuos, al regimiento de infantería del Serrallo en Ceuta, para el que se presentaron cinco voluntarios, y los 20 siguientes van destinados á la compañía de mar de Melilla para la que no se presentó voluntario alguno.

Función votiva

El Excmo. Cabildo Catedral, trasladóse ayer despues de Coro acompañado de las cruces parroquiales al templo de Santa María, donde celebróse solemne función votiva en el altar de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Vapor

Hoy saldrá para Barcelona el hermoso vapor «Reina Victoria Eugenia». A dicha capital marchará en el buque, el representante en esta de la Compañía Trasatlántica, D. Manuel de Eizaguirre.

Clasificación de quintos

En el Ayuntamiento comenzó ayer la clasificación de los quintos del actual reemplazo, llegándose hasta el número 100. A primera hora presidió el acto el Sr. Alcalde.

Exámenes

Constituyóse ayer en la Facultad de Medicina, el tribunal designado para examinar á los aspirantes á médicos de la marina civil.

Formaban dicho tribunal, D. Leonardo Rodrigo Lavín, Inspector provincial de Sanidad; don Antonio García Villaseca, Director de la Estación Sanitaria de este puerto; D. Antonio Urtebay, Director del Laboratorio municipal; don Benjamín Rehnsaw, Catedrático de la Escuela de Comercio y D. Agustín García Gutiérrez, Catedrático del mismo Centro, como secretario.

Los señores que han solicitado exámen son: Don Eloy de la Peña, D. Angel Urrialde, don Juan Soldevilla, D. Joaquín Rodríguez Américo, D. José Alberto Benjumeda, D. Francisco Zapata, D. Luis Matias y D. Benito Alcina y Quesada.

Hay otros dos aspirantes, el Sr. Montoto, que se encuentra ausente y D. Emilio Meléndez que se encuentra embarcado.

A las seis, comenzó el acto, procediéndose al sorteo de los mencionados señores, para el orden del exámen.

De este sorteo correspondió el número uno, á D. Angel Urrialde y el dos á D. José Alberto Benjumeda.

Acto seguido comenzaron los exámenes, con arreglo al programa publicado por la «Gaceta», del 13 de Enero del año actual.

S. G. G.

Muy sentida ha sido en Cádiz la muerte del general D. José Serrano de Aizpurua, que desempeñó el Gobierno militar de esta plaza.

A sus deudos enviamos la expresión de nuestro más sincero pesar.

Pequeño enfermo

Guarda cama un hijo de nuestro estimado amigo D. Francisco Galarza.

Deseamos el alivio del enfermo.

Restablecimiento

Está restablecido de la enfermedad que le aquejaba, nuestro respetable convecino D. Agustín Blázquez, lo que celebramos.

Comunicación

El señor alcalde ha recibido la siguiente: «Tengo el honor de poner en conocimiento de V. E., que por esta Junta provincial de la Liga marítima, han sido instalados en los muelles de este puerto, aros salvavidas, para prestar auxilios en accidentes que puedan ocurrir en los mismos, y con tal motivo, ruego á V. E. se sirva recomendar al personal dependiente de esa Corporación y que presta sus servicios en los expresados muelles, vigile y preste atención á la conservación y uso en caso necesario, de los mencionados aparatos, de salvamento, si V. E. lo considera oportuno.»

El señor Rivas ha dispuesto, que el oficio citado pase al señor inspector de la guardia municipal, para que se sirva ordenar de conformidad con lo interesado: así se participará al presidente de la Liga Marítima, don Ramón de Carranza.

Huelga

Ha quedado solucionada la huelga de barateros, quincalleros y freidores de masa, que se habían declarado á consecuencia del aumento de los arbitrios.

Algunos de los citados industriales han reducido sus puestas, al objeto de minorar el impuesto.

Junta del Censo

La Junta municipal del Censo hizo esta tarde los siguientes nombramientos:

Sección 9.ª.—Suplente del primer adjunto, D. Joaquín Ariz Ariz.

Id. 22.—Segundo adjunto, D. Manuel Vázquez García.

No fueron aceptadas algunas renunciaciones, por no estar debidamente justificadas.

Varadero

Verificóse ayer en el varadero San Ildefonso, el lanzamiento del vapor francés «Tunis», al que se le han hecho importantes reparaciones.

Casa de Socorro

Servicios prestados en la Casa de Socorro de los Caballeros Hospitalarios durante el pasado mes.

Heridas contusas 38, incisas 35, por avulsión 5, dislacerantes 2, cortopunzantes 1, contusiones 31, rozaduras 12, erosiones 16, mordeduras 6, quemaduras 5, fracturas 3, luxaciones 2, esguinces 10, epistaxis 6, síncope 4, cuerpos extraños extraídos 12, casos varios 3.

Total de casos socorridos, 191 en 111 individuos.

Curaciones generales 1.732, id. de ojos 1.116, id. de matriz 285.

Total de curaciones practicadas 3.133.

Vacunaciones 8.

Operaciones 2.

Consultas celebradas por los señores facultativos 2.420.

Contingente

Por cuenta de su contingente provincial ingresó ayer en la Caja de la Diputación el Ayuntamiento de Tarifa.

Comisión provincial

Por falta de número de señores vocales, no celebró ayer sesión la Excmo. Comisión provincial.

Detención

La benemérita detuvo en Puerto Real al individuo Pedro Pérez Reyes, por dedicarse á la caza prohibida.

Edictos

La Alcaldía de Ceuta remite edictos para su publicación en el «Boletín Oficial», referentes á la construcción de una clínica de urgencia y un barracón para cuadra y conservación del ganado y material, respectivamente, del servicio de la limpieza pública, así como también la celebración de las subastas.

Accidentes del trabajo

En la Casa de Socorro de los Caballeros hospitalarios recibieron curación los obreros Andrés Vázquez Gómez y Manuel García Ramírez: el primero de una herida punzante en la región plantar izquierda, y el segundo de una mordedura, con arrancamiento, en el pulgar izquierdo.

E. P. D.

En el Hospicio provincial ha fallecido Juan Antonio Espinosa Vega.

En el Hospital civil Gonzalo Gómez Martínez.

Sociedad

En Sanlúcar de Barrameda ha quedado constituida la Sociedad cooperativa de obreros «La Fraternidad», siendo designado para la presidencia D. Antonio Berlanga Gómez.

Enfermo

Se encuentra enfermo el chantre de esta Santa Iglesia Catedral, D. Manuel Azeto, cuyo alivio deseamos.

Próxima boda

Para el mes de Abril está concertada la boda de la bella y distinguida señorita Josefina Lacave y Blázquez, con el oficial de la Armada señor Boado.

Comisión

Esta tarde se reunirá en el Ayuntamiento la Comisión de Consumos.

Dos cartas

El señor alcalde ha dirigido carta al ministro de la Guerra interesándole que una vez informado favorablemente por el Cuerpo de Ingenieros militares el expediente para reparar las brechas de la muralla de Sur, solicite del Consejo de ministros el crédito necesario.

También ha escrito al ministro de Hacienda interesándole la cesión del solar de la calle de San Dimas, en donde ha de ser instalado el Laboratorio municipal.

A los diputados y senadores por esta provincia les recomienda el Sr. Rivas se interesen por la pronta solución de ambos asuntos.

Avisos

Encontrada, abandonada, en la vía pública una gallina, se anuncia para que su dueño pueda reclamarla en la Secretaría municipal, Sección de Alcaldía, previa justificación de su pertenencia.

También se encuentran en dicha dependencia municipal, á disposición de sus dueños, una sábana y una papeleta de empeño, del Monte de Piedad, operación de ropas; ambas cosas halladas en la vía pública.

Cine Escudero

Son muy buenos los artistas «Yam Goodlow» y «Mis Lily», que trabajan en el cine del muelle.

Anoche fueron aplaudidísimos.

Un telegrama

El Sr. Alcalde recibió el siguiente telegrama, en contestación al que él dirigió:

«Madrid 4-20-15.—Ramón Rivas.

Alcalde Presidente del Ayuntamiento. Recibo complacido de su atento telegrama expresivo de la viva satisfacción que á V. S. y demás personas á que alude ha producido la visita al vapor «Reina Victoria Eugenia» y muy agradecido á los elogios que del mismo tiene á bien hacer, envío á todos mi saludo afectuoso.—Marqués de Comillas.»

Para Semana Santa

Cultos religiosos que en la iglesia de Nues-

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL

Curación radical de todas las enfermedades de la piel, de las llagas de las piernas y de Artritis, Reumatismo, Gota, dolores, etc., por medio del

Tratamiento de L. RICHELET



Antes de la curación.



Después de 15 días de tratamiento.

Hemos señalado á los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET, Farmacéutico y Químico en Sedan (Francia), en lo que toca á las enfermedades de la piel. Aquí la lista de las enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso.

«Eczema, herpes, impetigos, acnés, sarpullidos, purigos, rojezes, sarpullidos torináceos, sycosis de la barba, comezones, llagas varicosas y eczemas varicosas de las piernas, enfermedades sifilíticas».

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal, como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de su curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios á las personas que lo pidan. Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al

Sr. L. RICHELET, 13 rue Gambetta, en Sedan (Francia)

DEPOSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Lortarte, calle de San Ignacio de Loyola, 9 (frente al Mercado), San Sebastián.

DEPOSITARIO EN CADIZ.—Restituto Matute, Plaza Isabel II, 2.

tra Madre y Señora del Carmen, se celebrarán durante Semana Santa y Pascua del presente año.

Domingo de Ramos.—A las ocho y media de la mañana, bendición y procesión de palmas: despues Misa solemne cantada.

Jueves Santo.—A las ocho y media de la mañana, Misa solemne con sermón que predicará el R. P. Diego de Jesús Crucificado, Superior de los Carmelitas Descalzos, sobre la institución del Santísimo Sacramento, el cual será administrado á los cofrades y demás fieles de ambos sexos, dentro de la misma Misa; acabada esta se verificará la procesión para depositar en el Monumento á Su Divina Majestad ante la cual orarán los cofrades del Carmen.

Viernes Santo.—Por la mañana á las ocho, oficios del día con adoración de la Santa Cruz.

A las doce, el sermón de las Siete Palabras, por el citado R. P. Superior de los Carmelitas Descalzos.

Sábado Santo.—A las ocho de la mañana comenzarán los oficios de este día, celebrándose la Misa con toda solemnidad. A las siete y media de la noche se rezará el Santo Rosario, á continuación se hará la procesión con el Santísimo Sacramento, despues se cantará el «Mons tra te esse Matrem», la letanía lauretana y salve solemne, concluyendo con la bendición del Santísimo Sacramento y la reserva.

El 23 de Marzo será los Ejercicios mensuales á las tres y media.

La Bendición Papal se dará el 24 de Marzo, Lunes de Pascua, á las ocho y media de la mañana, despues de la Misa cantada y el sermón.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 5
San Eusebio y cps. mrs.

SANTO DEL DIA 6
San Víctor mr. y san Olegario ob.

Jubileo

Día 5.—En la iglesia de Santa María.
Día 6.—En la iglesia de Santiago.

Se manifiesta á las 8 y se oculta á las 6.

La manera de prolongar la Vida es conseguir

UNA BUENA DIGESTIÓN

poniendo el organismo en condiciones de resistencia para evitar, y curar las enfermedades crónicas.

La integridad

ESTOMACAL

se consigue tomando el ELIXIR SAIZ de CARLOS (Stomalia), medicamento conocido y recetado hoy por los médicos más notables de las cinco partes del mundo, porque con su uso desaparecen la dispepsia, la inapetencia, el dolor, la acedia, los cómitos y el enflaquecimiento producido en la mayoría de los casos por las malas digestiones que dificultan la asimilación y nutrición, siendo utilísimo para curar las

DIARREAS

agudas y crónicas, lo mismo del niño, desde su más tierna edad y en la época del destete, que del adulto, pues es siempre inofensivo.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano 30, MADRID
Se remite por correo folleto á quien lo pida.

SERVICIO DE VAPORES

ENTRE CÁDIZ Y PUERTO DE SANTA MARÍA

Salidas del Puerto Salidas de Cádiz

DIA 5

9:15 de la mañana. 10:30 de la mañana
11:45 de la tarde. 1:00 de la tarde.

2:15 de la idem. 3:30 de la idem.

Sol y Luna

Salé el Sol á las 6:51. Pónese á las 6:24.

Salé la luna á las 5:53 m. Pónese á las 4:04 t.